



Präsentiert von:



AL¹⁷
Pfadi Arth-Goldau

GEWINNE DIE REISE DEINES LEBENS



An- /Abmeldetalon Gewinnspiel

Name, Vorname, Pfdiname _____ Einheit _____

Ich nehme am Gewinnspiel teil!

Nein danke ich bin nicht am Gewinnspiel interessiert!

Ich habe Geschwister die ebenfalls gerne Teilnehmen. Ja Nein

Name, Vorname, Pfdiname _____ Einheit _____

Name, Vorname, Pfdiname _____ Einheit _____

Name, Vorname, Pfdiname _____ Einheit _____

Ich akzeptiere die Teilnahmebedingungen (Rückseite)

Unterschrift: _____

Endlich ist es wieder so weit. Die Pfadi Arth-Goldau geht ins Abteilungslager. Es war noch das Jahr 2004, als ich als kleiner Junge mein erstes ALa erlebt habe. Es war mein zweites Jahr bei den Wölfen und ich kann mich nach 13 Jahren immer noch daran erinnern, wie viele tolle Erlebnisse wir damals erleben durften. Damals reisten wir in Domat Ems mit unserer Pfadibahn zu den sieben Weltwundern.

Ich sehe immer noch das Riesenfeuer vor mir, wofür wir ein Nachmittag lang vertrocknetes Tannächrries im Wald gesammelt haben, alles nur um das höhere Feuer als Akela zu zünden. Damals stanken auch die Mädchen noch, doch sind wir einmal ehrlich, schlussendlich haben wir es alle genossen, zusammen in einem Lager zu sein. Von den Pfädler konnte man vieles anschauen und viele lustige Streiche lernen. Was am Schluss zählt, ist der Moment, an den man sich auch noch nach 13 Jahren erinnert. Davon gibt es nun einmal viele in einem Abteilungslager.

In den folgenden Jahren durfte ich viele weitere tolle Lager erleben, unter anderem das Bundeslager 2008 in der Linthebene. Doch darum soll es jetzt nicht gehen. Wir überspringen wieder ein paar Jahre und finden uns im Jahr 2011 wieder. Die Reise führte uns nach Hallau, genau gesagt nach Entenhausen. Ich schaue gerade die Bilder des ALa's 11 im alten Hitzgi durch und entdecke, dass ich momentan die gleichen Hosen trage wie damals. Wird wohl wieder einmal Zeit neue Kleider kaufen zu gehen ☺. Kommen wir nun zum Thema zurück. Auf einem wunderschönen grossen Lagerplatz mit Sicht auf unsere nördlichen Nachbarn schlugen wir unsere Zelte auf. Wenige Minuten später wurden sie von einem kurzen aber Heftigen Gewitter wieder zusammengelegt. Dank einer durchdachten Organisation konnten wir jedoch schnell auf die Wetterkapriolen reagieren und die Zelte in einem geschützteren Bereich wieder aufrichten.

Mittlerweile schreiben wir das Jahr 2015. Ich mache mich mit Wiwo auf den Weg, mögliche Lagerplätze abzufahren. Schon beim ersten Lagerplatz wissen wir, dass dies der Platz für das Abteilungslager 2017 sein wird. Doch die Neugier ist grösser und wir klappern noch 4 weitere Plätze ab. Fahren wir mit dem 29. Januar 2017 weiter. Die Ressortleiter des ALa's haben schon tüchtige Arbeit im Hintergrund geleistet. Nun sind auch die restlichen Leiter voll beschäftigt, Programme zu schreiben sowie Material und Ausflüge zu organisieren.

Dieses Jahr geben wir euch die Chancen eine Reise zu gewinnen, welche ihr euer Leben lang nicht mehr vergessen und noch euren Kindern davon erzählen werdet. Also macht unbedingt mit bei unserem Gewinnspiel. Es lohnt sich! Kleiner Tipp nebenbei, die Gewinnchancen liegen bei 100%. Es verlieren nur diejenigen, die nicht daran teilnehmen werden.



Teilnahmebedingungen

- Teilnahmeberechtigt sind alle Mitglieder der Meuten Pegapeia und Akela / Bagheera sowie den Stämmen Oimena und Herakles / Chiquito.
- Reisedatum: Wölfe: 09.07 bis 16.07.2017
 Pfädler: 08.07 bis 22.07.2017
- Wir empfehlen eine Zeckenimpfung vor dem Lager vorzunehmen. Weitere Infos bekommt ihr auf <http://www.pfadiarthgoldau.ch/ala-17/datum-info/> oder bei roman@culatti.ch
- Gewinnspiel an Roman Culatti Chapfweidweg 2 6416 Steinerberg schicken!

Das Lager wird unterstützt durch:



Schwyzer
Kantonalbank

